



La Dre Allison Scott devient la nouvelle présidente de l'Association canadienne des optométristes (ACO)

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 10 juillet 2025 - Ottawa (Ontario) - Lors de sa plus récente réunion du Conseil tenue à Halifax, en Nouvelle-Écosse, dans le cadre du 39e Congrès biennal de l'ACO, la Dre Allison Scott a été officiellement nommée présidente de l'Association canadienne des optométristes pour un mandat de deux ans.

Diplômé de l'École d'optométrie de l'Université de Waterloo (2006), la Dre Scott est une praticienne dévouée dans la région d'Halifax depuis près de deux décennies. Son travail couvre des soins oculaires familiaux complets, souvent avec des patients de plusieurs générations au sein d'une même famille, ainsi qu'une spécialité dans les services de lentilles cornéennes. Ayant occupé de nombreux postes de direction au sein de l'Association des optométristes de la Nouvelle-Écosse, la Dre Scott a rejoint le Conseil de l'ACO en 2011. En plus de ses contributions cliniques et de leadership, la Dre Scott est également responsable officielle au sein de Patinage Canada et s'implique activement comme juge bénévole en patinage artistique lors de compétitions locales.

« C'est un honneur de représenter des optométristes de partout au pays, a déclaré la Dre Scott. « Alors que notre profession évolue, grâce aux innovations en IA et à la télémédecine, l'ACO s'engage à soutenir les optométristes à travers ces changements. Tout en réfléchissant à notre nouveau plan stratégique en 2026, nous poursuivrons sur notre lancée pour façonner l'avenir de l'optométrie au Canada.

La Dre Scott assume la présidence à un moment charnière pour la santé oculaire au Canada. Avec l'adoption récente du projet de loi C-284, établissant une stratégie nationale sur les soins oculaires, une initiative qui s'inscrit dans les efforts de plaidoyer de longue date de l'ACO visant à accorder la priorité à la santé visuelle en tant qu'élément essentiel du système de santé du Canada, l'ACO demeure déterminée à faire en sorte que les décideurs politiques reconnaissent le rôle essentiel des optométristes dans la prestation de soins oculaires accessibles et proactifs à tous les Canadiens.

« À mesure que nous allons de l'avant, il reste des défis à relever : améliorer l'accès dans les collectivités rurales et éloignées, remédier aux pénuries de médicaments ophtalmiques, combler les lacunes en matière de recherche et sensibiliser le public à l'importance des examens de la vue réguliers pour la détection précoce afin d'améliorer les résultats des soins oculaires pour tous les Canadiens », a-t-elle ajouté.



Avec l'arrivée de la Dre Scott à la présidence de l'ACO, le Dr Mark Kepes s'est joint au conseil de l'ACO en tant que nouveau représentant de la Nouvelle-Écosse. La Dre Surjinder Sahota est devenue vice-présidente, le Dr Troy Brady est devenu secrétaire-trésorier et le Dr Martin Spiro est désormais président sortant de l'ACO.

-30-

À propos de l'Association canadienne des optométristes

L'Association canadienne des optométristes (ACO) est la voix nationale de l'optométrie. Les optométristes sont des fournisseurs indépendants de soins de santé primaires et représentent la première ligne de la santé oculo-visuelle. Les optométristes exercent dans différents contextes : la plupart travaillent en cabinet privé, d'autres dans des cliniques, des hôpitaux, des centres de santé communautaires, des entreprises d'optométrie, la recherche, l'enseignement et l'administration. Reconnue au Canada et à l'étranger comme un défenseur de premier plan de la profession, l'ACO se consacre au leadership et au soutien de plus de 8 400 membres (optométristes, étudiants et assistants en optométrie) afin de promouvoir des yeux en santé et une vision claire pour tous les Canadiens.

Pour plus d'informations, visitez www.opto.ca/fr.

Pour les demandes médiatiques, veuillez contacter Julie Vanghelder, directrice des communications et du marketing, jvanghelder@opto.ca